

**SPD-Fraktion
im Beirat Blumenthal**



Bremen, 05.10.2017

Antrag an den Blumenthaler Beirat für die Sitzung am 16.10.2017

Der Blumenthaler Beirat möge beschließen:

„ Der Blumenthaler Beirat stellt den Antrag an das Senatsressort Umwelt, Bau und Verkehr und an das ASV, zwei sogenannte Poller, die sich auf dem Fußweg – mit dem Zusatz `Radfahren erlaubt` - an der Rekumer Straße (in Richtung Farge, in der Höhe des „Rekumer Dorfplatzes“, Rekumer Straße 112-116) befinden, auf die Grenze zwischen Gehweg und Dorfplatz zu versetzen.

Begründung: Durch die mittig auf dem Weg stehenden Poller geht eine erhöhte Unfallgefahr für Fußgänger und Radfahrer aus.“

Für die SPD-Fraktion: Ute Reimers-Bruns und Marcus Pfeiff